

「政官財ゆ着」根絶、国民のための 公務員制度改革を考える

シンポジウム

記念
講演

経済評論家

佐高 信氏

外務省と鈴木宗男衆議院議員との関係にかかわる数々の疑惑が発覚するなか、「政と官」のあり方が問われている。こうした状況で、政府が進める公務員制度改革は、「キャリアによるキャリアのための改革」（朝日新聞）とも指摘されている。いま国民本位の制度改革を考える。



パネルディスカッション

朝日新聞論説委員

藤森 研氏

専修大学教授

晴山一穂氏

日本共産党から

国会議員が出席予定

日時

5月31日（金）

13:00～16:30

場所

科学技術館 サイエンスホール

千代田区北の丸公園2-1 TEL03-3212-8448

地下鉄東西線「竹橋駅」下車・徒歩7分

地下鉄東西線・半蔵門線・都営新宿線

「九段下駅」下車・徒歩7分

主催

日本国家公務員労働組合連合会（国公労連）

〒105-0003 東京都港区西新橋1-17-14 リパティ14

TEL03-3502-6363

<http://www.kokko-net.org/kokkororen/> mail@kokko.or.jp

